

Noticias del Voluntariado Misionero Salesiano



Volumen 08 Newsletter



¡Muchos cambios y mucho trabajo por hacer!

Junio de 2025

Queridos amigos del VMS:

¡Dios mío, cuánto puede pasar entre un boletín y otro! La última vez que les escribimos, se celebraba el 29.º Capítulo General. Felicitamos efusivamente a todos los Consejeros recién elegidos y reelegidos. Oramos para que el Espíritu Santo guíe siempre su trabajo y que los jóvenes tengan una clara prioridad en cada momento y en cada decisión.

En un momento de tristeza para nuestro equipo, pero de alegría para la congregación, nuestro querido Rafa fue elegido como Consejero de la Pastoral Juvenil. Esto significa que lo perdemos como miembro de nuestro grupo, pero nos complace enormemente que lidere la Pastoral Juvenil. ¡Felicidades, querido Padre Rafa Bejarano!

Damos una cálida bienvenida al Padre Francisco Cervantes a nuestro Equipo Asesor. El Padre Francisco, originario de México, es miembro del equipo de la Pastoral Juvenil. Ya ha contribuido a nuestro Equipo Asesor del VMS aportando valiosas perspectivas y conocimiento. Bienvenido, queirdo Francisco. Gracias por tu compromiso con el VMS.

Tuvimos una reunión maravillosa y muy ocupada, con mucho que compartir con ustedes. Y lo más importante, pudimos elaborar un plan estratégico para nuestros próximos tres años de trabajo. Tenemos muchas iniciativas emocionantes planeadas y estamos muy emocionados de compartirlas con ustedes. Su increíble trabajo desde la base nos sigue inspirando. ¡Gracias por todo lo que hacen y por todo lo que son! ¡Hasta la próxima, queridos amigos!



ATENCIÓN A ESTE ESPACIO: PROFUNDIZANDO NUESTRA COMPRENSIÓN DEL MANUAL DEL VMS

El Manual del VMS es fundamental en el trabajo que realizamos en el VMS. El año pasado, durante nuestra reunión en Roma, dedicamos un tiempo a profundizar en este excelente recurso. El Padre Fabio, recién elegido Rector Mayor, nos ha animado a consultarlo continuamente. A partir de nuestro próximo boletín, analizaremos una pequeña parte del manual para profundizar nuestra reflexión. Los invitamos a formar parte de este proceso. Si desean ayudarnos en esta tarea y aportar más información y profundidad, contáctennos a través del correo electrónico que aparece a continuación.

Puede ponerse en contacto con nuestro Equipo Asesor de VMS por correo electrónico <u>SalesianVol@sdb.org</u> Nuestra página web: <u>https://salesiansites.wpengine.com/</u> VMS y el Equipo Asesor es una iniciativa conjunta de los Sectores de Misiones y Pastoral Juvenil de los Salesianos de Don Bosco.

Equipo Asesor del VMS Planificación

Durante nuestra reciente reunión, dedicamos mucho tiempo a reflexionar y orar sobre cómo apoyar mejor al VMS en la Congregación Salesiana. Los invitamos a leer dos artículos sobre nuestro trabajo reciente. El primero analiza el trabajo realizado en los últimos tres años y el segundo aborda el trabajo que hemos planficado para el futuro y la importante orientación que nos brindó el Padre Fabio.

Recordatorio SITIO WEB

Un tema clave de discusión durante nuestro tiempo juntos fue nuestro sitio web de SalesianVol. Este importante recurso continúa evolucionando y desarrollándose. Un área clave de enfoque es el desarrollo de la sección de recursos del sitio web. Esto permitirá que todos tengan acceso a las mejores prácticas existentes en todo el mundo. Nuestro objetivo es compartir y aprender unos de otros.

www.salesianvol.org